



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

28/04/2022

REGIONAL



## Advierte Alfaro que encarcelarán a más ex funcionarios estatales

Dos semanas después de encarcelar a Antonio Cruces Mada, quien en el anterior gobierno estatal fungió como titular de la Secretaría de Salud Jalisco (SSJ), el gobernador jalisciense, Enrique Alfaro Ramírez, advirtió que **serán más los ex funcionarios públicos que acaben tras las rejas.**

<https://www.eloccidental.com.mx/local/advier-te-alfaro-que-encarcelaran-a-mas-ex-funcionarios-estatales-8200361.html>